12/11/24

OPINIÓN



¿SERÁ?

Desde el sureste

2

Este martes el Senado de la República elegirá a la nueva presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) y hasta ayer en la noche la bancada de Morena y sus aliados del Partido del Trabajo y Verde Ecologista seguían divididos respecto a quién debe encabezar este organismo. Nos cuentan que la mayoría de los senadores oficialistas no quieren la reelección de Rosario Piedra; sin embargo, esta mañana el sentido de su voto puede ser ordenado desde muy al sureste... de por los rumbos de Palenque. ¿ Será?

Legisladores del 2º piso

Al interior de la 4T se organiza el movimiento denominado "Construyendo el Segundo Piso de la Transformación", encabezado por el diputado morenista Alfonso Ramírez Cuéllar y el pevemista Eruviel Ávila Villegas. Según los legisladores, la intención es recorrer las 32 entidades para realizar mesas de trabajo con organizaciones civiles, trabajadores, colectivas, asociaciones de agricultores y ganaderos, así como con universitarios para encontrar los mecanismos idóneos que permitan implementar las propuestas de Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum en materia de vivienda, agua ymovilidad. ¿Será?

Otra vez van por el fiscal

En el estado de Morelos, la recién llegada gobernadora Margarita González Saravia despertó nuevamente el conflicto morenista con el fiscal estatal Uriel Carmona. Según la extitular de la Lotería Nacional, el jefe del Ministerio Público tiene una serie de "problemáticas" con la Federación que le complican la coordinación con su administración; de ahí que insistirá con los diputados del Congreso morelense para tratar de remover a Carmona Gándara, una tarea que, por cierto, no lograron en su momento el exgobernador Cuauhtémoc Blanco ni la entonces jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum...; Será?

Listos para el G20

Quien ya prepara sus maletas para volar a Brasil, al G-20, es el canciller Juan Ramón de la Fuente y la secretaria de Energía, Luz Elena González, que acompañarán a Claudia Sheinbaum. Nos dicen que en Brasil hay mucho interés en platicar con la primer Presidenta de México y más aún por su perfil como científica, pues consideran que tiene una visión que se tiene que atender. Por cierto, alrededor de esta cumbre ha crecido una ola de especulación sobre la ausencia de Marcelo Ebrard, no obstante, nos recuerdan, que a esta reunión de mandatarios ha acudido por México el canciller y el sexenio pasado fue el ahora secretario de Economía, quien encabezó a la delegación nacional. ¿Será?

Cabeza crítica

Hoy arranca la 117 Asamblea Plenaria del Episcopado Mexicano, evento en el que los más de 150 obispos de todo el país decidirán 61 cargos de servicio nacional, y si bien serán días intensos para la curia, dicen los que saben que hay consenso para que su representante sea el obispo Jaime Calderón Calderón, michoacano reconocido por su labor en temas como la migración y la gestión de la Covid-19, destaca que es un prelado con sólidos estudios filosóficos y aproximaciones a Paulo Freire, cuyo nombre es referente entre los pedagogos del continente, quien acercó la teología de la liberación a sus educandos... ¿Será?